



# Comenzaron obras para la Unidad de Oncología del hospital de Calama

Se instalarán cuatro sillones de quimioterapia para los pacientes de la comuna.

Redacción  
La Estrella

El Hospital de Calama Dr. Carlos Cisternas (HCC), hizo entrega de las dependencias a la empresa que se adjudicó la ejecución del proyecto de la futura Unidad de Oncología e instalación de cuatro sillones de quimioterapia. Esto permitirá que al menos 80 pacientes oncológicos no deberán viajar hasta Antofagasta para su tratamiento.

“Se cumple un hito súper importante, se procedió a la entrega de terreno, que es básicamente entregarles las dependencias físicas, donde la empresa que adjudicó la licitación va a realizar la modificación o las mejoras para poder habilitar la unidad oncológica, que va a contar con cuatro sillones”, explicó Pedro Bahamondes Yáñez, director del HCC.

El Servicio de Salud está apoyando este proyecto, colocando a parte importante de su equipo a cargo de este proyecto, que tiene como



ESTO PERMITIRÁ QUE AL MENOS 80 PACIENTES NO DEBERÁN VIAJAR HASTA ANTOFAGASTA.

objetivo mejorar la atención de pacientes con cáncer de Calama. En 85 días se deberá terminar y entregar la obra, para comenzar con las solicitudes de los permisos pertinentes y los trámites administrativos, para la utilización de este espacio que estará ubicado en el ala sur del hospital en el piso 2.

“Desde el Servicio de Salud han sido bastante rápidos y diligentes en todos los procesos que involucraba este hito, y de aquí en adelante es responsabilidad de

la empresa constructora el cumplir con este plazo de 85 días, que está definido para terminar la ejecución de la obra”, indicó Bahamondes.

Este es un proyecto que se ha venido madurando hace tiempo y es un gran anhelo para toda la comunidad hospitalaria, ya que conocen la realidad de los pacientes oncológicos, que deben viajar hasta Antofagasta por sus quimioterapias. Si todo va como está proyectado, en el segundo semestre podría comenzar el funcionamien-

to de estos cuatro sillones.

“Es un hecho bastante importante para nuestra comunidad. Va a permitir y evitar que aproximadamente 80 personas, mensualmente, tengan que ir a Antofagasta a hacerse la quimioterapia, mejorando su calidad de vida. Esto después se va a proyectar a tener 10 sillones de quimioterapia e inicialmente, en los primeros años”, agregó el subdirector médico del HCC, Patricio Toro Erbetta.



## Estudiantes del C